
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 小鷹房義 １
１時間 3/8

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

(9)

(10)

２

(1)

(2)

２ 森　利夫 １
50分 3/8

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

２

(1)

(2)

(3)

３ 大賀広史
１ 1時間10分 3/8

(1)

① 事業の概要・展開はどのようか

町長
副町長
教育長
担当課長

職員の退職手当について

一般職の職員の退職金はどのように算出す
るのか伺う

町長、副町長及び教育長の退職手当はどの
ように算出するのか伺う

退職手当の見直しは、どのように行うのか
伺う

質問事項・質問の要旨

町営路線バス（上熊井～高坂駅）の運行について
町長
副町長
教育長
担当課長

鳩山町北部地域活性化基本条例に基づいた
鳩山町営バスの運行は、地域公共交通網形
成計画の中での特定事業だが、地域公共交
通会議ではどのような意見が表明されたか

通学、通勤の定期券の購入は可能か

全町公園化構想の進捗状況について
町長
副町長
教育長
担当課長

町の財政について
町長
副町長
担当課長平成29年度の予算編成が遅れた主な要因を

伺う

平成28年度に比べ特に予算を削減した部分
を伺う

どこがどのように整備されてきたのか、具
体的にお示しいただきたい

今後の方向性を伺う

国民健康保険税を急に改正する理由を伺う

平成28年度と平成29年度の経常収支比率の
予想値を伺う

平成29年度の再任用職員の給与等に係る変
更内容を伺う

平成28年度と平成29年度の実質公債費の予
想額を伺う

平成28年度と平成29年度の起債額とその残
高を伺う

鳩山町の地方創生(鳩山ニュータウンの再生・創
造事業について)

町長
担当課長

タウンセンター１階に整備するコミュニ
ティ・マルシェについて

越生町内、東松山市内での停留所の確保は
可能か

運行経路の変更は考えられるか

越生駅東口の乗り入れはいつ頃の予定か

現在までの無料運行の状況をどう捉えるか

今年の10月から本格運行となる予定とある
が、今後の見通しはいかがか
運行経路の各地区では運行についての説明
会を開催したか（バス停位置、整備など）

発着所である上熊井バス停の整備はされな
いのか

地域公共交通会議の構成メンバーは
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

② 町民参加をどのように考えるか

③ 子育て世代及び生徒・児童の居場所は

(2)

① 現在の状況及び今後のスケジュールは

② 多世代が交流し、来訪者が集うエリアと
なるのか

③ 夏祭りや商工会の事業を行ってみてはど
うか

２

(1)
① 生徒へのヘルメット着用の重要性及び着

用の指導はどのように行っているのか

② PTA安全互助会等の自転車保険への加入
率の推移及び加入促進について

③ 町内における自転車の交通事故の発生状
況は

(2)

① 町としての取り組みは
② 自主返納サポート事業を行ってみては

(3)

４ 小川唯一 １
1時間 3/9

(1)
① 平成28年産の作付け面積、品種、収穫量

について

② 平成29年産及び平成30年産の見込収穫量
について

③ 直接支払交付金廃止後の米作りは

④ 米飯給食は、いつから、なぜ、始まった
か

⑤ 米飯給食は、週何回提供されているの
か。また、その銘柄と年間使用量は

⑥ 米の保管と給食センターまでの流れは

(2)

① 納税猶予制度の適用を受けると、一生農
業を続けなければならないのか

② 納税猶予制度に該当する農地は

③ 納税猶予制度を受けている農地に賃借権
の設定があった場合について、伺う

５ 田中種夫 １
45分 3/9

(1)
① 撤退月日はいつ頃の予定か
② 撤退後の現地の利用予定はどのようか
③ 撤退時の原状回復の予定はどのようか
④ 町として、今後はどのように考えるか

２

町長
副町長
教育長
担当課長

町長
担当課長

福祉健康・多世代交流複合施設について

 交通安全について
町長
教育長
担当課長自転車の交通安全への取り組み

高齢ドライバーの事故防止・免許返納につ
いて

来年度実施する予定の交通安全への取り組
みについて伺う

農業行政について

鳩山産の米について

相続税納税猶予制度について

今宿仮宿地区の今後の予定について
町長
副町長
担当課長薬糧開発株式会社の撤退について伺う

町長
副町長
担当課長

免許証の自主返納について

平成29年第１回定例会 2/7 鳩山町議会



一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

① 現在の自主返納者は何名ほどか

② 高齢者の免許証保持者はどのくらいか

③ 免許証自主返納者に対する補助はどうか

３

(1)

① 新学期から変更予定か

② 利用学年はどのように考えているか

③ 生徒たちの意見はどのようだったか

６ 根岸富一郎 １
1時間30分 3/9

(1)

① どのような病気が医療費を引き上げてい
るか

② どのように調査し、医療費を抑えようと
しているか

③ 医療費適正化に取り組むと、どのように
なるか

(2)
① 医療水準、所得水準の検討とは、どうい

うことか

② 賦課限度額はどうなるか

③ 保険者努力支援制度の都道府県分の扱い
とはどういうことか

(3)

(4)

① 赤字の定義を明確にするとあるがどうい
うことか

② 赤字解消で、目標年次が強制されるか

③ 県の財政安定化基金の運用はどのような
状況か

(5)

① 統一になるのはいつ頃か

② 標準的な収納率はどれくらいか

③ 激変緩和措置とはどんな状況を指してい
るか

(6)

(7)

２

(1)

(2)

(3)

３

県内統一の国保税か

一般会計からの法定外繰入金について

課税方式は県と同じに2方式でなければな
らないか

国保の都道府県化で、町の国保税はどうなるか
町長
担当課長

町国保の医療費の状況と対策について

県へ納める金額はどのように決まるか

高額医療費、前期高齢者医療費、共同事業
費の制度と町の傾向について

国の国保財政基盤強化の規模についてどう
考えているか

大規模な太陽光発電装置の設置規制条例の制定を
町長
担当課長

今までの申請状況について

残土の持ち込み等で、土壌汚染や水害の危
険性があるのではないか

法整備の状況と条例整備の考えはどうか

高台寺浄水場撤去と地域環境について
町長
担当課長

以前の質問から数か月が経過したが、進展
はあったか

町長
副町長
担当課長

町長
教育長
担当課長今後の予定はいかがか

中学生通学時のヘルメットについて
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

(2)

(3)

(4)

７ 石井　徹
１ 50分 3/9

(1)

① デイサービスセンター、地域包括支援セ
ンターの新たな施設における運営につい
て、現在からの変更点は、また特長は何
か

② 地域の交流スペースの活用について、よ
り具体的な事業の展開は考えられないか

③ この施設における医療と介護の連携とは
何か

(2)

① 町内の入居希望者の状況はどうか

② 他の施設からの転居希望者についてはど
う対処しているのか

(3)

① 町内での介護認定者の総数と要支援、要
介護の認定度のそれぞれの認定者数は

② 町内の認定者で施設入居介護と在宅介護
の方の状況は

③ 認定されない方についての対応は

２

(1)

(2)

(3)

８ 石井計次 １
1時間10分 3/10

(1)

① 平成29年度、県予算の個所付け額600万
円の内容及び工程について

② 用地買収に町はどのように関与していく
のか

２

(1)

(2)
① 水辺への進入路整備についての課題は何

か

② 一級河川における直轄区間と県管理区間
の基準は何か伺う

（仮称）コミュニティ・マルシェについて
町長
担当課長

ワークショップでの要望の概要は

最終的な構成、運営内容の決定までのプロ
セスについて伺う

特別養護老人施設について

質問１．２に関連する、要介護認定（要支
援も含む）について

要望に対しての検討事項は

町長
担当課長

施設の撤去の責任はどこか

（仮称）地域包括ケアセンター並びに町内の介護
認定の状況について

町長
担当課長

（仮称）鳩山町地域包括ケアセンターにつ
いて

周辺の道路幅はどれくらいか

住宅の場合、北側の地形はどうなるか

鳩ヶ丘3丁目にある高台寺浄水場跡の計画
について

道路行政について
町長
担当課長

県道岩殿岩井線一部付け替え、重郎橋架け
替え工事について伺う

水辺に親しむエリア整備について
町長
担当課長

安全に水辺に親しめる箇所はどの程度ある
か伺う

越辺川、親水公園について伺う
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３

(1)
① 交流スペースでの事業・活動内容を伺う

② デイサービスセンター棟の事業内容と、
どのような人が対象となるのか

③ 利用料金はどのようか

④ 保健センターに併設されている包括支援
センターが移設されるが、距離間のデメ
リットはないか伺う

⑤ 併設する特別養護老人ホームとの関係は
どのようか伺う

(2)
① メンバー構成及び、検討する内容は何か

② 特別養護老人ホームとの連携はどのよう
か

(3)
① 維持管理は委託になるのか

② 駐車スペースが不足ではないか

③ 住民への周知説明が不足していないか伺
う

４

(1)

① 職員の対応・労務費の負担はどのようか

(2)

９ 中山明美 １
50分 3/10

(1)

① 設置の目的と意義

② 人事体制

③ 稼働時期・場所

(2)

(3)

２

(1)
(2)
(3)

３

(1)

(2)

10 小峰文夫 １
1時間30分 3/10

(1)

① 個人情報を漏らすとどのような罰則に処
せられるのか

町長
教育長
担当課長

新生児聴覚検査を実施する予定はあるか

生活困窮者自立支援制度について
町長
教育長
担当課長生活困窮者自立支援制度が平成27年から実

施されたが、現在までの経過・状況はいか
がか
課題と取り組みについて伺う

コミュニティ・スクールをどう考えるか

課題はあるか

子育て世代包括支援センターについて

切れ目のない子育て支援について

鳩山町個人情報保護条例について
町長
副町長
担当課長鳩山町個人情報保護条例の罰則について

コミュニティ・スクールについて

ふるさと納税について

返礼品贈呈を取りやめる自治体もあるが、
どのように捉えているか伺う

産婦健康検査を実施する予定はあるか

町長
担当課長

近年の歳入（真水）状況はどのようか伺う

（仮称）地域包括ケアセンターについて

運営協議会について

施設全体について伺う

福祉健康・多世代交流複合施設について
町長
副町長
担当課長

どういう効果が期待できるか

町長
教育長
担当課長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

② 町職員が個人情報を漏らした場合、誰が
処罰を与えるのか

２

(1)

３

(1)

① 一日の平均乗客数は何人か伺う
② 利用者が一番多いのは何曜日か
③ 利用者が多いのは、午前、午後、夜間

（午後6時以降）のいずれか
④ 試験運行期間終了後について、どのよう

に対応するのか伺う

４

(1)
① ベイシアグループが計画している当該施

設の規模について伺う

② 雇用する従業員は、どの程度見込まれる
か

５

(1)

① ニュータウンの自治会を500世帯以下の
組織にしようとする構想と思うが、どの
ように進めているか

② この課題を解決するために、協議する相
手方、対象者数等について、どのように
考えているか

③ 災害時を想定すると、自治会体制を早急
に整備すべきではないか

６

(1)

① 平成29年１月28日（土）に開催された全
日本プロレスチャリティー鳩山町大会
（第２回）をどう思うか

② 平成28年11月からインターネットの鳩山
町大会で「はーとん」も一緒に載ったこ
とをどう思うか

③ 今回も満員の観衆となり、町外の観客も
「全日本プロレスチャリティー鳩山町大
会」を楽しみにしていることをどう思う
か

④ 鳩山町中央公民館にプロレスラーが総勢
26人来たことをどう思うか

⑤ 午後４時から午後７時まで、試合数全７
試合で３時間の熱戦が、繰り広げられた
ことをどう思うか

まちおこしについて

全日本プロレス「まちおこしスペシャル」
チャリティー鳩山大会について

町長
副町長
教育長
担当課長

鳩山ニュータウンの自治会について
町長
副町長
担当課長鳩山ニュータウンの自治組織に関する取り

組みについて

企業誘致について
町長
副町長
担当課長鳩山町石坂地内の流通センターについて

北部開発に伴う町営路線バス運行について
町長
副町長
担当課長平成29年１月から始まった上熊井から高坂

駅行きのバス運行について

給料の減額支給について

町長及び副町長の給料の減額支給は、何が
原因か

町長
副町長
担当課長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

⑥ 「旬の花」も大盛況と認識したが、いか
がか（売上げにどの程度寄与したか）
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